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Top 4 Beantwortung von Fragen aus vorangegangenen Sitzungen

Herr Bürgermeister Götze informiert, dass er hinsichtlich der Einleitung von 
Sickerwasser durch die Deponie in den Rupensdorfer Bach ein Antwortschreiben der 
Wasserbehörde erhalten hat.


